

# CAMBIO DE CALIFICACIONES

**Patrocinador:** Oficina de asuntos académicos y el Comité de normas académicas de pregrado

**Contacto:** Rector / Vicerector de Asuntos académicos

**Categoría:** Académico

**Número:** 100.168 (<https://www.sunyempire.edu/policies/?search=cid%3D141689>)

**Fecha de vigencia:** 1 de septiembre de 2022

**Historial de implementación:** Norma nueva, extraída de la Norma de calificaciones y evaluaciones

**Palabras clave:** Norma de cambio de calificaciones

## Propósito

La norma proporciona orientación para el personal docente y otras partes interesadas en lo referente a los cambios de calificaciones, la asignación retroactiva de calificaciones y las apelaciones de calificaciones.

## Información de antecedentes

Estos elementos de la norma estaban previamente integrados en la *Norma de calificaciones y evaluaciones*.

## Definiciones

Las calificaciones están definidas en la Norma de calificaciones y evaluaciones (<http://catalog.sunyempire.edu/undergraduate-spanish/academic-policies-procedures/grading-evaluation-policy-undergraduate-programs/>) de la universidad.

## Declaraciones de la norma

### Asignación retroactiva de calificaciones

Los estudiantes matriculados en Empire State University antes del 1 de julio de 2004 pueden solicitar la asignación de una calificación con letra para las evaluaciones narrativas relevantes. La universidad continuará respondiendo a las solicitudes de estos estudiantes. Para los estudiantes que se matricularon después de esa fecha, no se asignarán calificaciones con letra a evaluaciones narrativas de manera retroactiva.

El instructor que escribió la evaluación narrativa tiene que asignar la calificación. Si este instructor no está disponible, otro miembro del cuerpo docente calificado puede ser asignado para otorgar la calificación.

### Asignación de calificaciones por un docente que no sea el instructor registrado

De acuerdo con las directrices para calificaciones para el personal docente de SUNY, otro miembro del cuerpo docente calificado y con experiencia en la disciplina específica puede asignar una calificación cuando el instructor registrado no está disponible para hacerlo en un plazo razonable. El docente que actúe en lugar del instructor tiene que basar la calificación en una revisión del trabajo del estudiante en el curso o estudio, en comparación con los objetivos de aprendizaje del curso o estudio.

### Cambios de calificación

Una calificación otorgada normalmente es definitiva. Sin embargo, si el instructor registrado para un curso comete un error al calcular o ingresar la calificación de un estudiante, ese instructor puede corregir la calificación errónea.

## Apelación de calificaciones

Si un estudiante considera que se le asignó una calificación basada en factores inadmisibles, como prejuicios, discriminación o represalias, el estudiante puede apelar esa calificación conforme a lo estipulado en la *Norma de apelaciones académicas*.

## Referencias, normas, procedimientos, formularios y anexos relacionados

Norma de calificaciones y evaluaciones (<http://catalog.sunyempire.edu/undergraduate-spanish/academic-policies-procedures/grading-evaluation-policy-undergraduate-programs/>)